

## QUILLOTA EN LA NOTICIA

### **BUENAS NOTICIAS PARA SANTA ROSA DE COLMO**

Vecinos de Santa Rosa de Colmo recibieron con entusiasmo una serie de anuncios realizados por el alcalde Luis Mella y su equipo municipal, en una jornada marcada por el diálogo directo y el compromiso con el desarrollo rural. Entre los avances presentados destacan la futura instalación de una estación médico rural, que mejorará el acceso a la salud para cientos de familias del sector; un subsidio especial de transporte para residentes de Santa Rosa y Manzanar; y la construcción de un nuevo centro comunitario para actividades vecinales. Además, se acordaron medidas para reforzar la seguridad del sector junto a los propios dirigentes. "Seguimos avanzando junto a nuestras comunidades rurales, construyendo una comuna más conectada, segura y participativa", señaló la autoridad.

### **CESFAM LA PALMA LOGRA ACREDITACIÓN EN SALUD**

En una emotiva ceremonia realizada en el Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard, el Cesfam La Palma de Quillota fue oficialmente acreditado por la Superintendencia de Salud, marcando un importante hito para la atención primaria de la comuna. La buena noticia fue anunciada en el marco de la Cuenta Pública Participativa 2024, encabezada por el superintendente Víctor Torres Jeldes, quien destacó la relevancia de este reconocimiento. El proceso de acreditación evalúa criterios como la seguridad del paciente, la gestión clínica, la calidad de la atención y el respeto por los derechos de los usuarios. El Cesfam La Palma se suma así al grupo de establecimientos de atención primaria que cumplen con los requisitos del sistema nacional de acreditación, posicionando a Quillota como un referente en materia de salud pública a nivel regional.

### **VECINOS DE REBOLAR II AVANZAN POR UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA**

Con la consigna "¡La unión hace la fuerza!", vecinos de la población Rebolar II participaron activamente en una jornada de encuentro ciudadano junto a autoridades y equipos municipales, con el objetivo de impulsar mejoras concretas para su sector. Durante la actividad se presentaron los planos del proyecto de mejoramiento de las multicanchas, actualmente en espera de aprobación técnica. Además, se abordaron temas prioritarios como seguridad, pavimentos participativos y movilidad, con un llamado a fortalecer la participación y el trabajo colaborativo. La jornada también destacó por la coordinación entre juntas de vecinos, clubes de adultos mayores y otros actores del territorio, en un ambiente de escucha y diálogo constructivo.

### **VOLUNTARIADO AYUTUN Y MUNICIPIO CREAN ALIANZA**

Con entusiasmo y espíritu colaborativo, el grupo de voluntariado Ayutun sostuvo un inspirador encuentro con el alcalde Luis Mella para seguir construyendo una ciudad más solidaria y humana. Durante la conversación, surgieron múltiples propuestas orientadas a fortalecer el trabajo social que realiza esta agrupación: levantar un nuevo espacio comunitario, crear un equipo de fútbol que fomente la inclusión, potenciar las redes de ayuda mutua y sumar a más vecinos a este movimiento transformador. Con este espíritu, se reafirmó el compromiso de seguir ampliando esta red de apoyo que impacta positivamente a quienes más lo necesitan en la comuna.

### **INCUBADORA DE PROYECTOS SOLIDARIOS PARA LA COMUNA**

Con la participación de diversos equipos municipales, Quillota dio el primer paso para crear una incubadora de proyectos solidarios. La iniciativa busca fortalecer organizaciones sociales y fomentar una cultura de ayuda mutua en la comuna. "Queremos sembrar solidaridad para construir bienestar", afirmaron desde el municipio, destacando el compromiso de impulsar acciones concretas que mejoren la vida de las personas desde la colaboración comunitaria.

### **ABREN POSTULACIONES A BECAS DEPORTIVAS 2025**

Hasta el 14 de julio estará abierto el proceso para postular a las Becas de Excelencia Deportiva 2025, impulsadas por la Municipalidad de Quillota. La iniciativa beneficiará a 50 deportistas locales en distintas categorías, como Promesa Deportiva (hasta 13 años), Deportistas Seniors (desde 35 años), con Discapacidad, de Alto Rendimiento y con Rendimiento Destacado. Las postulaciones se realizan en línea a través de las redes sociales del municipio, donde se debe completar un formulario y adjuntar una declaración jurada firmada.